



La compañía aumentó sus ganancias en el primer semestre.

SalfaCorp: Mayor constructora del país suma contratos con Codelco y SQM

MARCO GUTIÉRREZ

Contratos con Codelco, SQM y Metro, entre otros, se adjudicó en el segundo trimestre SalfaCorp, el principal grupo constructor del país.

Así se puede constatar al revisar los estados financieros de la empresa al cierre de junio pasado. En este documento, la compañía informó que las adjudicaciones de nuevos contratos en ICSA —su área de ingeniería y construcción— durante el segundo trimestre de este ejercicio alcanzaron aproximadamente \$361.000 millones, correspondiente a 14 proyectos, que suman un total de \$476.000 millones durante el primer semestre de 2025 (27 proyectos).

Así se desprende que casi 76% del monto de las nuevas adjudicaciones de contratos para SalfaCorp ocurrió entre abril y junio.

De los proyectos con Codelco se mencionan: Mantención de Plantas Hidrometalúrgicas (División Salvador) y Obras Preparación Minera Central Sur (El Teniente). Con SQM, en tanto, se trata de Montaje Electromecánico Unidad 2 y Utilities Planta Hidróxido.

Respecto de Metro, corresponde a obras de la Línea 9. También figuran acuerdos con Lundin Mining y Minera Centinela.

SalfaCorp registró una utilidad de \$24.860 millones a junio, un alza de 2,2% anual.